



Prix Charlerivain 2017 Catégorie Implication Jean-Marie Desroches

Notre lauréat est bien connu des amateurs d'environnement et d'écologie. Au cœur de plusieurs projets environnementaux initiés et réalisés au sein de la municipalité, il s'implique également dans le Mouvement VeRT.

Ce lauréat a consacré l'essentiel de sa carrière d'enseignant au Cégep de Drummondville. Déjà, au milieu des années 1980, il a commencé à œuvrer pour l'environnement et les droits de la personne et n'a jamais cessé de partager ses connaissances et sa passion pour un monde plus vert.

Son implication chez nous inclut une conférence sur le compostage en 2015, la mise en place et la gestion du composteur du village dans le parc des Patriotes et à l'entrée du développement résidentiel, une conférence contre la loi 106 sur les gaz de schiste, la participation au Comité de la M.R.C. sur la politique des matières résiduelles, la participation à la mise sur pied du Mouvement VeRT « Vallée du Richelieu en Transition », qui a organisé la journée de l'arbre 2017 pour les quatre villages voisins et au cours de laquelle environ 2 000 arbres ont été distribués gratuitement, sans compter l'échange de vivaces.

Son implication communautaire ne se limite pas seulement à notre village, mais s'étend également à l'internationale, notamment par un projet de coopération avec la ville de Bamako au Mali en 2010 et 2011.

Pour son implication dans la communauté et pour son travail de sensibilisation et d'éducation à un mode de vie plus vert, il nous fait plaisir de remettre le prix Charlerivain de la catégorie Implication 2017 à Monsieur Jean-Marie Desroches.

